

(7) 2005年(平成17年)6月24日(金)

弁護士同記

男は妻と愛人の両方ともを殺そうとするであろうか?

美和 勇夫

①昭和三十六年、三重県名張の部落宴会で、女性のみが飲用するブドー酒に、農薬が入れられ、五名の女性が死亡した。犯人として奥西勝(三十五歳)が、逮捕された。

②奥西は、結婚していたが、部落内の未「人」北浦ヤス子(三十六歳)と関係があり、妻に発覚して、三者に争いが絶えなかつた。

③警察では激しくせめられ、自供させられた調書で、奥西は「妻と愛人ヤス子との関係を清算する為了に農薬を入れた」と書いた。

かれたが、一審(津地裁)では、犯行を否認し、証拠不十分で無罪となつた。(昭和三十九年四月)

④しかし、審、名古屋高裁は、モノとみて矛盾するとか、しないとか争われてきた。

が、今回はブドー酒混入の農薬が奥西が、いれただと名だたる「強権訴訟指揮」で有名だった田袋判長(昭和四十四年に一転して死刑判決を受け、最高裁判死も死刑)。

十六歳と関係があり、妻に発覚して、三者に争いが絶えなかつた。

以後六回にわたり再審請求をしたが、ことごとく名高裁、最高裁判で却られ、このたびの七回

高裁判で却られ、このたびの七回

再審是非をめぐり審理のやり直しとなり、今度は

なんでも有罪・無罪許さない。

じの「名うての強権派」

うわさになつていた小耳を傾けるであろう。

(筆者は多賀市上野町在住)

○ ○ ○ のK裁判長。

「農薬が異なつていた

されない。

○ ○ ○

さな部落で二人ともを殺

してしまえば、当然自分

がうたがわれ、元も子も

すべて失つてしまふでは

ないか!

○ ○ ○

「農薬に毒を入れ、

まさで他の女性三名、

まきぞえ

ンに社会奉仕活動をしている口

一タリークラブの皆さんにも考

えていただきたい。

○ ○ ○

「三角関係を清算する

省し成仏を願うである。

○ ○ ○

「悪いことをした」と反

されれば、たいがいの男は

「悪いことをした」と反

されれば、たいがいの男は